

『正しく・明るく・強く』 めざせ あいさつ日本一を



衣中だより～みんなでみんなを～

〒673-0024 兵庫県明石市南王子町7番1号
Tel 078-918-5855 Fax 078-918-5856
Mail kinu-jhs@edi.akashi.hyogo.jp

第7号

平成29年9月5日
明石市立衣川中学校
校長 村崎和幸

2学期始業式

今年は、例年より3日間短い夏休みでしたが、みなさんの夏休みはどんな休みでしたか。充実した夏休みは送れましたか。みなさんの一人ひとりの努力で大きな事故等もなく、こうして元気に顔を合わせることができたことが何よりです。始業式にあたりお話をします。2学期は大事な行事や教科の研究会があります。行事では地域の方も関心が高い

体育大会や文化発表会など、部活動では市内・東播の新人大会等があります。11月になると教科の研究発表、県指定理科研究会、市の体育指定研究会、社会の授業研究会が本校であります。どちらも衣川中学校教育の成果を県下の先生方、地域の方に観てもらえる絶好の機会であります。是非成功をさせたいと願っています。皆さんの協力なしでは成功しません。宜しくお願いします。

北海道小樽市の海で夏休み終盤の8月27日に男子高校生3人が水難事故にあい行方不明になり、数日後、遺体となって発見されました。ニュースによると3人はクラスメイトと海岸へ遊びに行き、海に入り、沖合に行きました。そして足がつかなくなった時点で、その3人は溺れかけていて、次第に姿が見えなくなつたそうです。現場は、監視員もいない遊泳禁止区域でした。私はこのニュースが飛び込んできたとき、胸が痛くなりました。

世の中ではルールや決まりなどがあります。町を歩いていると禁止事項等の注意書き看板をよく目にします。これは、市民の方に注意を促すだけでなくすべての事故等を未然に防ぐための看板であります。小樽市の高校生の水難事故のあった海岸においても遊泳禁止区域の看板が設置されていました。みなさんも私たち教師も行動するにあたりは、常に安全面に留意し、ルールを軽視してはいけないと思います。ルールや取り決めは学校の中にもたくさんあります。日頃からしっかりと確認して行動してほしいものです。最後になりましたが、これから始まる体育大会、文化発表会はクラスの団結と友情を深めるいいチャンスです。取り組みをしっかりと思い出深いものにしてください。特に三年生は、中学校生活最後の学年。よき伝統を築き、頑張ってほしいものです。2学期も一人ひとりの学校生活を大切にし、挨拶がしっかりでき、思いやりと厳しさと感動のある衣川中学校を期待しています。みんなで力を合わせて頑張っていきましょう。



校区ユニット研修 8月22日校区の教師全員集合



8月22日（火）に衣川中学校校区（林・大觀・王子小学校、林・大觀・王子幼稚園、王子保育所）の教師が衣川コミセン講義室に一同（約100名）に集まり、小中連携について全体会、分科会を開催しました。全体会では、前二見中学校校長の谷佳憲先生を講師として招聘しこの衣川中学校区の連携についてのご講演をしていただきました。分科会では保幼小連携検討委員会小中学力向上連携分科会、生活指導連携分科会、特別支援教育連携分科会、英語教育連携分科会に分かれ熱心に討議いたしました。

数学・理科甲子園ジュニア 2017 おみごと 決勝進出

8月18日に神戸国際展示場において数学・理科甲子園ジュニア 2017 が開催され、本校から2年生チーム（井上直哉くん、藤本七颯くん、江村くるみさん）がお出しました。66チームが参加し24チームが決勝に進出しました。衣川中学校2年生の3名は入賞できませんでしたが、みごとに決勝に進むことができました。この大会は予選突破することがとても難しいと言われている中、よく頑張ったと思います。なお、優勝は小野市立河合中、準優勝は神大附属、3位は灘中でした。



来年の給食開始に向けて

夏休みに来年度、4月から開始される給食の予行演習を、教育委員会の立会いの下、本校職員と卓球部員に協力をしてもらい実施いたしました。



※ 第71回体育大会の練習始まる

本年度体育大会日程 9月16日（土）
入場行進開始 8時40分 雨天順延